

## L'économie en douceur

Jean-Marie Harribey,

3 mai 2010

<https://blogs.alternatives-economiques.fr/harribey/2010/05/03/l-economie-en-douceur>

Dominique Strauss-Khan, directeur du FMI, déclare au *Monde* (3 mai 2010) : « *Je suis admiratif de l'extrême rigueur choisie par le gouvernement Papandréou qui a préféré de durs sacrifices immédiats pour sortir au plus vite son pays de la crise.* »

Christine Lagarde, ministre de la rigueur (intellectuelle) déclare au *Monde* (3 mai 2010, souligné par moi) : « Le gouvernement grec est convaincu que ce sont des mesures de grande rigueur, indispensables pour restaurer les finances publiques et la compétitivité grecque. Il a le sentiment qu'elles permettront de *développer croissance durable et l'emploi*. Il estime que si le fardeau est supporté de manière équitable au sein de la population, ce sera politiquement acceptable. Mais ce sera forcément douloureux. La Grèce devrait connaître *une récession plus grave*, de 4 % en 2010, de 2 % en 2011, *mais sans déflation.* »

Philippe Dessertine, nouvelle coqueluche des médias, sur France Inter, 3 mai 2010 : « C'est une purge nécessaire pour réduire les déficits monstrueux. » Question : « Mais ça va empêcher la croissance ? » Réponse : « Oui ».

Question non posée : « Donc ça va aggraver encore les déficits ? »

Ah, elle est belle la gent économiste ! Et la presse, lors de la journée mondiale de la liberté de la presse ! Pas un mot sur l'origine de la crise ! Haro sur les Grecs !